

Wenns draußen wieder kalt und dunkel ist

13.01.2019

Ökumenischer Lichtgottesdienst mit Taizé- Liedern



Der Kinder- und Junge Chor Egelsbach/Erzhausen lädt ein zum ökumenischen Lichtgottesdienst mit Taizé-Liedern.

Wie jedes Jahr wenn die Weihnachtlichter auf den Straßen erloschen sind und die kälteste Zeit des Jahres hereinbricht, versucht der Junge Chor, unterstützt von Projektteilnehmern (in diesem Jahr sind es 30!) in Gesang oder Instrumental, mit diesem "Gottesdienst der besonderen Art" etwas Licht und Wärme in die Herzen zu tragen.

Es ist ein besinnlicher Gottesdienst der mit der Musik aus Taizé seinen ganz eigenen spirituellen Akzent setzt - ein Labsal für die Seele.